



### 石巻のご根性ひまわりを配布

東日本大震災の後、石巻市で咲いた1本のひまわりの種が人から人へ受け継がれ、8世目となった「種」が市内の景観フラワーロード沿い(伝鎌倉街道沿い・高尾水川神社近く)に植えられ元気な花を咲かせて話題となりました。このひまわりは、北本市景観作物振興会の皆さんによって育てられ、この夏9世目の種を残しました。振興会では「震災を忘れない励ましの中で、未来の子どもたちに伝えたい」という思いを込めて9世目の種を市民の皆さんに配布しています。市役所、公民館等に置いてありますので、ご自由にお持ち帰りいただき来年の夏に咲かせてみてください。



### 8/23 ごみ収集車がまちを見守る協定を締結！

市は、安心・安全なまちづくりを推進するため、鴻巣警察署およびごみ収集委託業者とごみ収集車を活用した取り組みを行う協定を締結しました。これにより、ごみ収集車に搭載されたスピーカーで振り込め詐欺撲滅などを呼びかける広報車として、まち中を走り回るほか、ごみ収集車に搭載されたドライブレコーダーを走る防犯カメラとして、事件・事故の早期解決、子どもや高齢者の見守り活動に役立てます。鴻巣警察署の山口正人署長は「協定締結は大変ありがたく、心強い」と話されました。



### 8/26 大盛り上がり！ 8地域コミュニティ合同発表会

昨年に続き2回目となる市内8地域のコミュニティ委員会による合同発表会が文化センターで開催されました。日ごろから、各地域コミュニティで活動する18団体274人の市民の皆さんが、楽しい歌や踊り、演奏などで延べ880人を超える来場者に披露しました。また、「落語ができるギタリスト」濱乃志隆さんと東中学校吹奏楽部の生徒の皆さんがゲスト出演し、楽しい演奏や演技に会場は大いに盛り上がっていました。

市民リポーター

## 北本トマト&北本イケメン野菜

.....

北本といえば...「トマト」ですよね!!もうすっかり有名になり、北本トマトカレーがテレビで紹介されたり、今年8月には北本市観光協会と北本トマトカレーの会が香港そごうのイベントで北本トマトカレーを販売したりしています。日本にとどまらず世界進出までしています!

ところで「北本イケメン野菜」って知っていますか?市内若手農業者団体の「北本市農業青年会議所」のメンバーが生産した北本産野菜と果物で「土よし・味よし・生産者よし」この3つが揃っているのを「北本イケメン野菜」と呼びます。市外のイベントや、市内だと桜国屋・野外活動センター等のイベントに出店していて、わかりやすいように商品にイケメン野菜シールを貼っているそうです。北本って土が良いから、1つの品種だけでなく色々な野菜や果物が作れるそう。

今後も北本イケメン野菜と「北本イケメン野菜Tシャツ」姿の若手生産者さんたちに注目です!市内飲食店と北本イケメン野菜のコラボメニューもぜひ味わってみてはいかがでしょうか?



トマト農家の大川さん



北本イケメン野菜の名付け親の横山さん



北本イケメン野菜と「レストランBISTY」のコラボメニュー

詳しくは市ホームページへ

市民リポーター

検索





リポーター 小宮山 菜津美さん